
 １ 

第１０４７回教育委員会会議録 

 

１ 日 時 平成２８年８月２３日（火） 午後３時００分～午後４時５０分 

 

２ 場 所 教育委員会室 

 

３ 出席者 森近教育長 吉井委員 清川委員 小泉委員 西野委員 八田委員 

      古谷学校教育幹 内田企画幹（教育政策） 淵本企画幹（義務教育） 

      小和田教育研究所長 岩本学校振興課長 佐々木高校教育課長  

      西川競技力向上対策課長 

 

 

４ 議 題 

日程第１ 第１６号議案 平成２９年度福井県立高等学校入学者選抜における福井国体に

係る体育推薦の実施校および実施種目の決定について 

 

日程第２ 第１７号議案 平成２９年度福井県立高志中学校入学者募集要項の制定につい

て 

 

日程第３ 第１８号議案 平成２９年度使用県立高等学校、県立特別支援学校高等部およ

び県立中学校の教科用図書の採択について 

 

日程第４ 第１９号議案 審査請求に対する裁決について 

 

 

５ 審議事項 

（１）開会宣告 午後３時００分 

 

（２）会議録署名人の指名 清川委員 八田委員 

 

（３）議事要録 

 

教育長    本日の日程第３ 第１８号議案、日程第４ 第１９号議案および協議報告事

項の３、４については、事務執行上、公開が適当でないことから非公開といた

したい旨発議 

 

         ――――当該議案を非公開と決する―――― 

 

 

教育長    日程第１、第１６号議案を議題 

 

高校教育課長 資料に基づき説明 

 

教育長    第１６号議案について、原案に対する異議の有無を確認  

 



 ２ 

         ――――原案どおり可決―――― 

 

 

教育長    日程第２、第１７号議案を議題 

 

高校教育課長 資料に基づき説明 

 

教育長    第１７号議案について、原案に対する異議の有無を確認  

 

         ――――原案どおり可決―――― 

 

 

◎協議・報告事項 

（１）福井フューチャーマイスターの認定状況について 

 

清川委員   ゴールドの中でもさらに凄い生徒がいると思うが、さらに上のクラスを設け

てはどうか。 

 

高校教育課長 ２月の産業フェアの際に、各学科のトップの生徒を表彰したいと考えている

が、ゴールドの上のクラスを作ることは今のところ考えていない。 

 

教育長    始まったばかりの制度なので、走りながら適宜改善していきたい。 

 

清川委員   農業のゴールドが多いのが気になった。 

 

高校教育課長 工業は昔からやっていたのでどの資格試験がどのぐらい生徒が取得できるか

見込みが立ったが、商業・農業は始めたばっかりのため、資格試験と認定区分

がうまくいかなかった面がある。今後調整していきたい。 

 

吉井委員   生徒にはうまく浸透しているのか。 

 

高校教育課長 ６００人から７００人ぐらいを想定していたが、既に１，６００人を超えて

いる。学校からは、目標ができたことで切磋琢磨するようになりいい刺激にな

ったと聞いている。 

 

八田委員   履歴書にはマイスター認定のみを書くのか。それぞれの資格はどうするのか。 

 

高校教育課長 履歴書には取得している資格はそれぞれ書いている。マイスター認定により、

採用する側が部活やボランティアなどもがんばったことが分かるようになる。 

 

 

（２）技能教育施設の所在地変更について 

 

西野委員   資格としてはどのような扱いになるのか。 

 

高校教育課長 連携校である星槎国際高校卒業となる。 



 ３ 

 

 

教育長    日程第３、第１８号議案を議題 

 

高校教育課長 資料に基づき説明 

 

教育長    第１８号議案について、原案に対する異議の有無を確認  

 

         ――――原案どおり可決―――― 

 

 

教育長    日程第４、第１９号議案を議題とする。 

 

高校教育課長 資料に基づき説明 

 

教育長    第１９号議案について、原案に対する異議の有無を確認  

 

         ――――原案どおり可決―――― 

 

 

◎協議・報告事項 

（３）全国学力・学習状況調査の結果について 

（４）学校業務の効率化について 

 

 

教育長    本日の会議の終了を宣言 

 

 

６ 閉会宣言 午後４時４０分 


